



天行健

行健中学校便り 第2号

天行は健なり

平成25年4月19日(金)発行

校長室の窓から「保護者の皆様へ」校長 伊藤幸夫

新学期が始まって2週間がたちました。1年生はもちろん2、3年生も、それぞれが新鮮な気持ちで毎日をご過ごしているようですが、ご家庭ではどうでしょうか。張り切ってがんばっている分、少しずつ疲れも出てくる頃です。土曜日、日曜日の過ごし方に目を配り、声をかけていただきたいと思います。

さて、この学校だよりでは、生徒諸君の学校生活や部活動での活躍の様子をお伝えするとともに、保護者の皆様へのお願いも掲載していきますのでどうぞよろしくお願い致します。

今回は、年度始めにあたり、事故防止のお願いです。登下校時の歩行、自転車の乗り方について

次のような状況が見られます。

- 1 横断歩道ではないところを平気で横断する。(近くに横断歩道があっても)
 - 2 狭い道で2、3人が横に広がって歩く。
 - 3 歩行者用の歩道があるのにわざわざ車道を歩く。(歩道の友達と並んで歩くため?)
 - 4 一時停止の所で、十分確かめずに道路に出る。(歩行者、自転車)
 - 5 ノーヘル、あごひもを締めない自転車運転。
- 先日「交通安全教室」において、郡山北署の交通

課の係長さんから「昨年は行健中生の自転車二人乗りを何度も注意した」というお話がありました。実に恥ずかしい話です。

なお、自転車通学生で、「ノーヘル」または「二人乗り」等の危険な事実が確認された場合は、かけがえのない人命を守るため、自転車通学許可の取り消しをさせていただきますので、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

車での送迎について

◇ けが等特別の事情があつて送迎される場合は、十分に注意して校地内に入つていただいて結構ですが、それ以外は校地内への進入はご遠慮ください。特に、部活動を終えて大勢の生徒が一斉に下校する時間は、暗い中、校門付近が混雑し、大変危険なので、よろしくお願い致します。

◇ それ以外の送迎の際は交通量の比較的少ない場所で乗降させ、学校北側の道路、特に校門付近、横断歩道付近に停車して乗降させることは、事故防止のために、絶対に避けてください。朝夕の交通量が多い時間、緊張し、あるいはイライラしながら通勤を急ぐ車が目につきます。車同士の事故に生徒が巻き込まれることを絶対に防ぎたいと思います。

交通安全教室実施!



4月15日の4校時目に、交通安全教室を実施しました。自転車のシミュレーションマシンを使って、実際に自転車を運転する際に気をつけなければならないことやルールなどを確認しました。以下は生徒の感想です。

- 今日の交通安全教室は、自転車通学の僕にとって、とてもためになる教室だった。・・・しっかりと標識を見たり、左右の確認、後方の確認をしっかりとて登下校をしたいと思う。
- ...いつも自転車乗ったらすぐに走り始めてしまいます。後ろから車が来るかもしれないのでこれからは確認したいと思います。2つ目は、スピードです。坂になるとスピードを出してしまい、車にぶつかりそうになったことがあります。とても危険だと思うのでそのことにも気をつけていきたいです。

1・2年生体育祭実施!



今週、学校の校庭の桜も見ごろをむかえましたが、そんな中、1・2年生の体育祭が行われました。本番に向けて、休み時間に長縄飛びの練習などに一生懸命取り組む姿も見られました。体育祭の結果や様子につきましては、次回の学校便りでお知らせいたします。

【今週の予定】

22日(月) 月123456:B案

23日(火) 火23456情

○情報モラル教室(6校時)

24日(水)

○1年:水12345学

○2年:水1234月3学

○3年:水①②③④⑤学

○3年全国学力・学習状況調査

①国語②国語③数学④数学⑤調査

○学級ミニ生徒会(6校時)

○スクールカウンセラー

25日(木) 木123456

○1年心電図検査 8:40~11:30

26日(金) 金1234道:午前B案

○授業参観(5校時) 13:40~14:30

○PTA総会 14:45~15:35

○学級・学年懇談会 15:45~

※ 部活動等放課後の活動中止

1年生完全下校時間:17:00

2・3年生完全下校時間:18:30

文部科学省リアルタイム線量測定結果

行健中学校 校庭 (測定高さ100cm)

4/17(水) 14:40 現在 0.172 μ Sv/h